

COMUNICACION

jueves, 20 de octubre de 2022

Villalobos recibe en la Diputación al alcalde de La Puebla de los Infantes



Villalobos y el alcalde de La Puebla de los Infantes durante la entrevista que han mantenido hov

Nueva cita con un alcalde de la provincia en la agenda del presidente de la Diputación de Sevilla. En concreto, hoy Villalobos ha recibido en la Sede provincial al primer edil de la localidad sevillana de La Puebla de los Infantes, José María Rodríguez Fernández.

Ambos responsables locales han mantenido una entrevista, en la que han pulsado la actualidad de interés para la ciudadanía puebleña e intercambiado puntos de vista sobre el desarrollo de los proyectos de colaboración mutua.